2 学年通信







学年スローガン

2024/7/19 文責:簡牛

-ブロックマッチ 「クイズ大会」・

11日(木)、7校時に1~3年生が体育 館に一堂に集まり、ブロックマッチでクイ ズ大会を行いました。

ブロックマッチは、以下の目的をねらい として行いました。

- 体育祭で培った縦割りでの行動意識を生 かし、学校のさらなる活性化を図る。
- 事前活動における時間に関する点検活動 を通して、上級生やリーダーから指示を 出す機会を作り出し、リーダーの育成や 学校全体の時間に対する意識の向上を図 る。

今回が初めてのブロックマッチでしたが、 生徒会役員をはじめ、3年生の的確な指示 のもと、スムーズに運営できていました。み んな、楽しく参加しました。

縦割り班の活動の中で、先輩たちの姿を 学び、後輩たちに姿を見せる良い機会とな りました。今後の学校生活においても、「2 年生」としての自覚をもって行動していき ましょう!









-前期前半終了!—



明日から夏休みが始まります。ちょっと 休憩し、楽しく充実した夏休みを送り、さら に成長し、8月27日に明るく元気に登校 してくることを楽しみにしています!

【学習面】

毎日、少しでも勉強する習慣をつける!

中学入学時の緊張感が薄れ、なんとなくダ ラダラしてしまっている人もいるでしょう。 「受験」はまだまだ先の話と思うかもしれま せんが、習慣は短期間のうちに身に付きませ ん。自分が取り組みやすい時間帯を決めて、 短時間でも机に向かう習慣を、ぜひ身に付け ましょう。

【牛活面】

夏休みは生活習慣が乱れがちですので、規 則正しい生活を送り、事件・事故に巻き込ま れないよう注意しましょう。特に、スマート フォンやタブレットについては、ルールを守 って使用するようにしましょう。

-保護者のみなさまへ―

さて、明日より、夏休みを迎えます。ぜひ、 子どもたちが、学習面でも、生活面でも充実 した夏休みを過ごすことができるよう、ご 家庭でもお力添えをいただけると幸いです。

また、7月24日から三者面談を行います。 ご多忙とは存じますが、お子さまの学校や ご家庭での様子について、有意義なお話し ができれば幸いです。よろしくお願 いします。

今後の予定一



24日(月)~8/2 三者面談

83

※各学級によって日程が異なります。

27日(火)授業再開

学活・火2・火3(給食なし)

28日(水)課題テスト

(国・数・社・理・英)